



## Tanz-Fabrik gestaltet 75-Jahr-Jubiläum des Flughafens mit

**Urdorf/Kloten ZH – Die Tanz-Fabrik gestaltet das Fest zum 75-jährigen Jubiläum des Flughafens Zürich durch Tanzdarbietungen und Showeinlagen mit. Das dreitägige Flughafenfest für die Bevölkerung und alle Flughafenfans findet vom 1. bis zum 3. September statt.**

Die [Tanz-Fabrik](#) Entertainment Agentur aus Urdorf gestaltet das tänzerische Unterhaltungsprogramm anlässlich des 75-jährigen Jubiläums des [Flughafens Zürich](#) vom 1. bis zum 3. September. Laut einer [Mitteilung](#) von Inhaberin und Geschäftsführerin Sarah Heldner auf LinkedIn werden jugendliche Tänzerinnen und Tänzer sowie Lehrpersonen der Tanz-Fabrik gemeinsam mit professionellen Tänzern auf dem gesamten Flughafengelände „kraftvolle und mitreissende Showcases performen“.

Die Tanz-Fabrik hat auch das offizielle [Promotionsvideo](#) für das Jubiläumsfest gestaltet. Für die Filmaufnahmen auf dem Flughafengelände wurden Tanzeinlagen verfilmt. Unter besonderer Genehmigung habe man an einzigartigen Orten drehen können, die eine beeindruckende und magische Kulisse boten, heisst es in der Mitteilung der Tanzschule weiter. Spektakuläre Flips auf dem Rollfeld, „freshe Moves“ in [The Circle](#) oder beeindruckende Jumps auf der Zuschauerterrasse seien dabei aufgenommen worden.

Seit dem Erstflug vor 75 Jahren habe sich der Flughafen Zürich zur wichtigsten internationalen Verkehrsdrehscheibe der Schweiz entwickelt, heisst es auf der [Internetseite](#) des Flughafens zu dem Anlass. Vom 1. bis 3. September finde das Flughafenfest auf dem Standplatz Tango, in The Circle und im Park statt. Die Veranstaltungsflächen seien barrierefrei zugänglich und der Eintritt ist kostenlos. Für das leibliche Wohl an allen Standorten stehen Food Trucks, Grillstände und Bars bereit.

Am Abend des 1. September finde um 18.15 Uhr der offizielle Festakt mit Bundespräsident Alain Berset, der Zürcher Regierungsrätin Carmen Walker Späh, dem Verwaltungsratspräsidenten der Flughafen Zürich AG, Josef Felder, sowie dem Moderator und Komiker Fabian Unteregger statt. Auch der Festakt ist laut der Mitteilung für die Bevölkerung öffentlich. [ce/gba](#)

Beitrag mit folgenden Zuordnungen:  
[Kultur- & Kreativwirtschaft](#) | [Mobilität](#) |  
[Flughafenregion, Glattal](#)

Café Europe am 21.08.23



 Artikel drucken